

9. ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES

Las actividades extraescolares y complementarias serán presenciales. El departamento colabora y participa en todas las actividades propuestas por el coordinador de actividades extraescolares de la escuela a la vez que se realizan actividades específicas del departamento a lo largo de todo el curso. En este sentido, durante un día lectivo de abril cuya fecha está por determinar, se llevará a cabo la actividad del departamento de italiano denominada “Giornata d’Italia”, organizado por las profesoras y con la participación de todo el alumnado.

Las actividades específicas que el Departamento pretende llevar a cabo durante el presente curso escolar, incluyen las siguientes propuestas:

Excursión a Madrid para acudir al musical “Raffaella Carrà”, con visita a la zona conocida como “Little Italy”

Viaje cultural a Italia con un grupo de alumnos Visita guiada a la ciudad con guía de habla italiana

Salidas grupales para ver películas en el cine en V.O.

Salidas grupales para asistir a obras de teatro en italiano en el Juan del Enzina Concurso de microrrelatos con el título “La mia prima volta in Italia” con la publicación de la lectura de los cinco más votados en la radio de la escuela.

“Il nostro Fantasanremo”, con creación de canciones con IA por parte de los alumnos para un festival alternativo

Preparación de actividades conjuntas para el Festival de diciembre, incluyendo canciones y bailes, siguiendo la “tradición” de nuestro Departamento

Actividades concretas con temática relativa a las distintas épocas y festividades del calendario (como “Natura alla carta”, “Donne che hanno fatto la differenza”, “San Valentino vs. San Faustino”)

Se continuará con “Caccia all’orrore”

Actividades individuales y grupales orientadas al aprovechamiento de la estación de radio de la escuela por parte de profesoras y alumnos

Por otro lado y dentro del contexto del Proyecto Erasmus + en el que nuestra escuela participa, se llevarán a cabo diversos viajes de observación con algunos alumnos de italiano a las escuelas de Piamonte que durante el curso pasado nos visitaron siempre dentro del marco del proyecto Erasmus + antes mencionado.